

学校教育目標 <元気あふれる学校> 夢に向かって笑顔で学び合う子どもの育成

<元気あふれる学校>は、金泉中・金立小・久保泉小統一の「雄飛学園」の目標です!!



# 久保泉だより

佐賀市立久保泉小学校

学校だより 第 5号

令和6年 5月30日

文責：校長 中村 佳代

## \*\*\* 読み聞かせボランティア \*\*\*

5月10日（金）から、朝の「読み聞かせ」が始まりました。今年度も、「読み聞かせ」のボランティアの皆様が、様々なジャンルの絵本（だけではありませんが、）を持ち寄り、お話を聞かせてくださっています。この時間を楽しみにしている子どもたちも多いことでしょう。たくさんの素敵な本やお話との出会いが、これからの充実した読書習慣にもつながることを期待しています。



## \*\*\* なかよしタイム \*\*\*

5月14日（火）に、第1回目の「なかよしタイム」を実施しました。昼の活動の時間に、縦割り班のみんなで、一緒に遊びます。縦割り班での遊びの時間は、月に1回ほどですが、掃除や児童会活動、学校行事等でも、縦割り班で活動する場面はたくさんあります。縦割り班での活動だからこそ、学ぶことやできることが多くあります。互いのつながりがより深まる、そんな活動をつくってほしいと願います。職員室近くの掲示板には、縦割り班のメンバーの写真やリーダーである6年生が作成した活動計画が紹介されています。是非、御覧ください。



## \*\*\* 雄飛学園合同研修会 \*\*\*

5月8日（水）に、今年度第1回目の「雄飛学園合同研修会」を開催しました。職員も、金泉中学校区の3校が合同で、活動をしています。この日は、全体での研修会の後、全職員が3つの部会に分かれて、今年度の取組について話し合いました。共通した取組を行うことが、子どもたちの成長にもつながっています。



\*\*\* えがおわくわく訪問 \*\*\*

5月22日（水）は、「えがおわくわく訪問」で、保育園や幼稚園、佐賀市教育委員会の先生方が、1年生の様子を見に来てくださいました。いつも以上に頑張る子どもたちの姿が、とても印象的でした。子どもたちの成長を感じていただけたようです。



\*\*\* ものづくり体験教室（6年） \*\*\*

5月15日（水）に、「ものづくりマイスター」の3名の先生方を講師にお招きし、6年生の子どもたちが、「篆刻」に挑戦しました。彫刻実技を「現代の名工」である小林修二様と「一級技能士」の小林宏慈様に、講話を「TVチャンピオン（全国はんこ職人選手権優勝）」の小林伸語様に行ってくださいました。皆様は「篆刻」を御存じでしょうか。もしかしたら、取り組まれた経験がある方は、少ないかもしれませんね。子どもたちは、この「ものづくり体験教室」で、専用の（彫刻刀のような）印刀を使い、用意していただいた自分の名前



の一字を、印材である「石」に彫っていきました。恐る恐る彫り始めた子どもたちでしたが、次第にコツをつかみ始め、初めてにしては、なかなか上手に彫ること

ができていました。講師の先生方にもたくさん褒めていただき、うれしそうでした。講師の先生方は、驚くほどの技術の持ち主で、子どもたちは、感動することばかりだったようです。目に見えないほど小さい面に彫られた、丁寧な文字。ゴムの面に彫られた、繊細な図柄。本物の象牙も見せていただきました。子どもたちにとっては、とても貴重な体験で、きっとまた新しい世界が広がったことだろうと感じました。



登	翔	る	和	龍	紅
鼓	瑞	亞	尊	蒼	原
大	華	晴	聖	悠	咲
彩	輝	み	暁	6年1組	

子どもたちの作品です!! 何という文字だか分かりますか?